



Ursprung: Antrag aus dem KJP, Kinder- und Jugendparlament

Beratungsfolge:

Datum *Gremium*

**Antrag aus dem KJP
Kinder- und Jugendparlament**

Drucks. Nr:1155/XX

Ein Defibrillator für jede Schule in Tempelhof-Schöneberg

Der Ausschuss muss den Beschlusstext ggf. redaktionell bearbeiten!

Das Kinder- und Jugendparlament möge beschließen:

dass jede Schule in Tempelhof-Schöneberg mit einem Defibrillator ausgestattet wird. Mit einem Defibrillator kann man im Fall von einer Herzrhythmusstörung schnell eingreifen und ein Leben retten. Ein Defibrillator ist ein Kasten, der mit Hilfe von einem Kabel erkennen kann ob eine Person an einer Herzrhythmusstörung leidet. Wenn sie das tut, gibt er einen kontrollierten Stromstoß ab um das Herz wieder in einen regelmäßigen Rhythmus zu bringen.

Der Defibrillator sagt einem mit einer automatischen Stimme, was man als Helfer tun müsse. Deswegen kann er benutzt werden bevor die Feuerwehr vor Ort ist. Es kann nicht nur Schülern und Schülerinnen sondern auch älteren gefährdeteren Lehrern geholfen werden.

Berlin, den 10.04.2019

Kinder- und Jugendparlament

Abstimmungsergebnis:

beschlossen:

abgelehnt:

überwiesen: